

BERITA TERBARU

Kapolsek Cisolok dan Anggota Laksanakan Aksi Bersih-Bersih, Wujudkan Sitkamtibmas Aman Menjelang Natal 2023

Sukabumi - SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID

Dec 22, 2023 - 09:57



Sukabumi, 22 Desember 2023 - Kapolsek Cisolok, AKP Aguk Khusaini, S.E., bersama dengan anggota Polsek Cisolok, mengambil inisiatif positif dengan

melaksanakan kegiatan bersih-bersih di Masjid Jami Attaqwa, Desa Karangpapak, Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi, pada hari Jumat, 22 Desember 2023.

Dengan dimulainya kegiatan pukul 08.30 WIB, Kapolsek Agung Khusaini bersama anggota berkomitmen untuk menjaga kebersihan tempat ibadah dalam rangka Operasi Lilin Lodaya 2023. Aksi bersih-bersih ini juga bertujuan untuk mewujudkan Situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif, terutama menyongsong perayaan Natal 2023 dan menyambut tahun baru 2024.

Lokasi yang menjadi fokus kegiatan adalah Masjid Jami Attaqwa, di mana seluruh personil Polsek Cisolok turun langsung melakukan pembersihan secara menyeluruh, baik di dalam maupun di sekitar masjid. Aksi bersih-bersih ini tidak hanya sebagai wujud nyata kepedulian terhadap lingkungan, tetapi juga sebagai upaya mendekatkan diri dengan masyarakat melalui kegiatan positif di tempat ibadah.

Kapolsek Cisolok, AKP Agung Khusaini, menyampaikan bahwa kegiatan ini adalah bagian dari upaya Polsek Cisolok untuk memberikan kontribusi nyata dalam menciptakan lingkungan yang bersih, sehat, dan aman. "Kami berharap kegiatan ini dapat menjadi inspirasi bagi masyarakat untuk bersama-sama menjaga kebersihan dan ketertiban di lingkungan sekitar," ucapnya.

Setelah kurang lebih satu jam melakukan aksi bersih-bersih, kegiatan ini berhasil diselesaikan pada pukul 09.35 WIB. Seluruh personil Polsek Cisolok terlihat kompak dan penuh semangat dalam melaksanakan tugas kemanusiaan ini.

Dengan demikian, kegiatan bersih-bersih yang dilakukan oleh Kapolsek Cisolok dan anggota berhasil menciptakan atmosfer positif dan keharmonisan antara kepolisian dengan masyarakat, menjadikan perayaan Natal 2023 dan tahun baru 2024 di wilayah Cisolok lebih berkesan.